



## Sinergia y seguridad: Synixtor destacó en Expofuego 2023

*Synixtor, un nombre que se ha convertido en sinónimo de innovación y seguridad en la protección pasiva contra incendio, ha dejado su huella indeleble en Expofuego 2023, la feria más importante del mercado chileno en el sector. Conversamos con Paloma Carralón, Gerente Comercial de Synixtor, marca que desplegó su arsenal de soluciones de vanguardia, destacando la intersección de tecnología avanzada y compromiso con la sostenibilidad.*

### **Innovaciones líderes en el mercado**

El FR GRAPHITE PLATE de Synixtor se presentó como un avance revolucionario en la protección de cajas eléctricas, mientras que la asociación con STI FIRESTOP trajo a Chile soluciones de sellado avanzadas, con certificación UL® GreenGuard Gold, ideales para Data Centers y hospitales. En el ámbito de la minería y la industria energética, las soluciones de ROXTEC se destacaron por su capacidad para satisfacer los estándares más exigentes.

### **Compromiso con la seguridad integral**

Expofuego 2023 fue el escenario perfecto para presentar la línea TECBOR de Óxido de Magnesio y las innovadoras soluciones TECBARRIER, que ofrecen protección contra incendio y explosiones en instalaciones industriales críticas. En colaboración con marcas de renombre como Mercor TECRESA y Carboline, Synixtor también exhibió morteros ignífugos de alta calidad y continuó su especialización en pinturas intumescentes de Sherwin Williams.



### **Pioneros en protección sísmica**

Synixtor no sólo atiende las necesidades del mercado chileno sino que también en la región Andina con soluciones patentadas para aisladores sísmicos, con la mirada puesta en la expansión internacional hacia mercados emergentes como Turquía.

Adentrándose en un territorio novedoso en Chile, Synixtor introdujo dampers y sistemas de evacuación de humo europeos, así como barreras textiles cortafuego, marcando un nuevo estándar para la seguridad en centros comerciales, hoteles y hospitales.

### **Impacto y proyección**

El objetivo de Synixtor en Expofuego 2023 fue claro: fortalecer su presencia en el mercado y fomentar relaciones estratégicas. La expectativa es que la visibilidad obtenida catapulte la empresa hacia nuevas oportunidades de crecimiento y colaboración tanto a nivel nacional como internacional.

Al mantenerse en sintonía con las tendencias hacia la sostenibilidad y la personalización, Synixtor se adelanta al futuro integrando sistemas de monitoreo inteligentes en sus soluciones, asegurando que cada producto no sólo cumpla con los estándares de seguridad actuales sino que también se adapte a las necesidades cambiantes de la industria.

### **Experiencia comprobada en infraestructura crítica**

La participación de Synixtor en proyectos significativos de infraestructura hospitalaria y Data Centers en Chile ha cimentado su reputación como un líder confiable en el sector. Estos proyectos no sólo han cumplido con las expectativas sino que han superado los estándares de la industria, consolidando a Synixtor como un referente en soluciones integrales de protección pasiva contra incendios.



# synixtor Chile

ESPECIALISTAS EN PROTECCIÓN PASIVA CONTRA FUEGO

